



25 mil mdp, el recorte previsto para la Semarnat

PAN demanda fondos suficientes para los estados

La coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, pidió que se otorgue un presupuesto justo y suficiente para atender las prioridades de la población



Noemí Luna, coordinadora del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, ayer, en un videomensaje. **Foto: Cuartoscuro**

Por: **CLAUDIA ARELLANO**

19/11/2024 02:18:00

La coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, pidió que se otorgue un presupuesto justo y suficiente para atender las prioridades de la población y disminuir la deuda histórica que la Federación tiene con Zacatecas y con otros estados del país.

La legisladora indicó que si en el Presupuesto de Egresos de la Federación se otorgan los recursos que necesitan las entidades federativas, el Gobierno central “verdaderamente demostraría su compromiso y amor”.



Mediante un video difundido en sus redes sociales, la representante popular por Zacatecas fue clara y contundente en su petición a la titular del Poder Ejecutivo federal para que se beneficie a esta entidad y se cumpla en los hechos la frase que en los últimos años tanto usa el oficialismo de “Amor con amor se paga”.

Como zacatecana, estableció su compromiso por defender desde el Congreso de la Unión un presupuesto justo para su entidad y llamó a sus homólogos paisanos, y en especial a los coordinadores de Morena, PVEM y PT a unirse a esta lucha.

También el PAN desde la COP 29, que se lleva a cabo en Azerbaiyán, el diputado federal del PAN, Daniel Chimal García, se pronunció en contra del recorte por más de 25 mil millones de pesos previsto para la Semarnat en el 2025.

“Con esta decisión arbitraria del Gobierno no será posible cumplir compromisos para la política interna, orientados a garantizar una agenda internacional”, señaló.

Recordó que desde 1992, México ha formado parte de la Convención Marco de las Naciones Unidas para el Cambio Climático. Y aunque reconoció avances en el cumplimiento de las metas, también advirtió sobre las amenazas que existe en torno a éstas.

“Actualmente en México, con la revisión del Paquete Económico para el año fiscal 2025, estamos viviendo un momento clave para la atención de la agenda, donde hemos identificado un reajuste alarmante”, dijo.